

## UE-Chile: eurodiputados saludan nuevo Acuerdo Marco Avanzado, logro importante de la política de la UE hacia Latinoamérica

**Declaración conjunta sobre la conclusión de las negociaciones sobre un nuevo Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile, de los eurodiputados Inmaculada Rodríguez-Piñero y Javi López.**

El viernes 9 de diciembre, [Inmaculada Rodríguez-Piñero \(S&D, España\)](#), presidenta de la Delegación en la Comisión Parlamentaria Mixta UE-Chile, y [Javi López \(S&D, España\)](#), presidente de la Delegación en la Asamblea Parlamentaria Euro-Latinoamericana, hicieron la siguiente declaración, en nombre de dichas delegaciones:

«Acogemos con satisfacción la conclusión de las negociaciones sobre un nuevo Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile alcanzado por las partes negociadoras, que ha sido una prioridad declarada para ambos socios y tiene lugar 20 años después de la firma del Acuerdo de Asociación UE-Chile, que fue el primer acuerdo firmado por la Unión Europea con un país latinoamericano y ha tenido consecuencias muy positivas para nuestros pueblos;

Chile es un socio clave y confiable, y las relaciones bilaterales son excelentes, ya que se basan en valores y principios compartidos. Confiamos en que el Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile, una vez ratificado por ambas partes, impulsará esta relación y se convertirá en un motor del crecimiento económico sostenible, la estabilidad política, el progreso social y la lucha contra las desigualdades;

Creemos que la exitosa conclusión de las negociaciones reafirma el compromiso de ambas partes con el multilateralismo, el respeto de los principios democráticos y de los derechos humanos, así como el comercio basado en normas. Creemos firmemente que el Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile permitirá profundizar aún más nuestra amplia cooperación en muchos ámbitos, incluidos la democracia, los derechos humanos, la cohesión social, las cuestiones medioambientales, la energía, la ciencia y la tecnología, el desarrollo inclusivo y sostenible y las nuevas oportunidades comerciales, y que contribuirá a seguir fortaleciendo los lazos entre nuestras sociedades;

Celebramos, en particular, que, por primera vez, el texto del acuerdo incluya un capítulo separado sobre comercio e igualdad de género, cuya inclusión fue explícitamente exigida por el

Parlamento Europeo y ha sido adoptada tanto por la Comisión Europea como por Chile;

Consideramos que la conclusión de las negociaciones sobre un nuevo Acuerdo Marco Avanzado UE-Chile representa un logro muy importante para la política de la UE hacia América Latina, ya que cumple uno de sus objetivos clave, a saber, modernizar y completar la red de acuerdos comerciales y de asociación de la UE y apoyar la integración regional de América Latina;

El Parlamento Europeo y, por extensión, la Unión Europea reiteran su voluntad de seguir trabajando con las autoridades y el pueblo chileno para fortalecer los lazos de cooperación y amistad, que actualmente ya son excelentes».

## Más información

[Delegación del PE en la Comisión Parlamentaria Mixta UE-Chile](#)

[Delegación del PE en la Asamblea parlamentaria euro-latinoamericana](#)

## Contactos

---

Estefanía NARRILLOS

Responsable de prensa

☎ (+32) 2 28 31324 (BXL)

☎ (+33) 3 881 73661 (STR)

📱 (+32) 498 98 39 85

✉ [estefania.narrillos@europarl.europa.eu](mailto:estefania.narrillos@europarl.europa.eu)

---